



## Servicios públicos se lucieron 1er Encuentro Folclórico de Salud Magallanes

En el Teatro Municipal José Bohr, el Servicio de Salud Magallanes, a través de su Departamento de Calidad de Vida, realizó su primer Encuentro Folclórico 2024, evento que reunió a diversas agrupaciones de los servicios públicos de la región.

La actividad se enmarca dentro de las políticas de buen trato, que buscan el máximo bienestar a través de la implementación de acciones positivas en ámbitos de clima laboral y calidad de vida hacia los funcionarios, promoviendo la participación, el autocuidado, la identificación y representación institucional.

Al respecto, el director del Hospital Clínico de Magallanes, Ricardo Contreras, destacó que “esta actividad nos tiene muy contentos como Servicio de Salud Magallanes. La participación y la convocatoria ha sido magnífica. Nos encontramos nosotros con representantes,

precisamente en este encuentro folclórico, tanto del Servicio de Salud, del Poder Judicial, del Gobierno Regional y también otros invitados especiales. Por lo tanto, estamos ante una hermosa velada, al pie de nuestras tradiciones y, por cierto, también propiciando la participación y la sana convivencia de todos los funcionarios públicos”.

Por su parte, Paola Alejandra Muñoz, jefa del Departamento de Calidad de Vida Laboral del Servicio de Salud Magallanes, comentó: “Es el primer encuentro folclórico y la verdad que nos tiene contentos y emocionados, porque ha sido fruto de harto trabajo por parte del departamento. Lo que se pretende es reunir el día de hoy a diversos conjuntos de servicios públicos y también otros conjuntos con jurados especiales, para que muestren todo lo que es la tradición, y todo lo que es la cultura folclórica que se trabaja con tanto cariño en nuestra región”.

